

C'est vous qui êtes cause que je sais jouer de l'*Harmonium*, car vous en avez envoyé un petit à mon Père ; il m'a montré et maintenant c'est moi qui joue à la Grand'Messe, c'est moi qui apprends aux autres petits *Diolas* à chanter et à jouer. Je voudrais bien en avoir un plus grand, car le petit est faible, il est fatigué, tout le monde veut savoir jouer et mon Père n'est pas méchant pour chasser les enfants qui sont sages. J'espère que l'Enfant Jésus *aux beaux habits* vous donnera de l'argent pour m'envoyer un plus fort *Harmonium*.

La chapelle Sainte-Thérèse est grande vingt pas sur sept pas . . . Je vous aime parce que la patronne de mon village est votre patronne . . . Vous enverrez aussi *des images en cadre* pour suspendre au mur de l'église, avec deux anges adorateurs, des habits pour les enfants de chœur . . . et une grosse cloche !

C'est moi qui fais le catéchisme. Aussi, pour que les enfants me respectent bien, donnez-moi une grande médaille de la sainte Vierge et une chaîne ; je suspendrai cela à mon cou. Si vous le pouvez, faites-les-moi en argent, dans une petite boîte . . . Ajoutez aussi un scapulaire triple : du Mont-Carmel, de l'Immaculée Conception et de la Passion. Je ferai la sainte communion pour vous le jour de N.-D. du Mont-Carmel.

C'est pour vous remercier, au nom des enfants d'ici, que je vous écris, car je suis le plus grand, avancé dans l'instruction . . . Je veux bien devenir prêtre, mais j'ai peur, car je vois qu'il faut devenir grand savant et grand saint, et moi je suis . . . pauvre enfant de Sainte-Thérèse de Cabrousse . . ., qui suis né, il y a seize ou dix-sept ans.

Je salue toutes les Sœurs, et je reste votre petit frère noir qui vous aime bien, parce que j'aime mon Père et que vous aimez mon Père.

J'espère que vous m'aimerez aussi, moi qui suis BENJAMIN.

Vous pouvez constater, chers lecteurs, que *mon petit frère noir* n'est pas trop exigeant. Il ne demande qu'un grand *Harmonium*, des images en cadre, avec deux anges adorateurs, et des costumes d'enfant de chœur, plus une grosse cloche, et une grande médaille de la sainte Vierge avec chaînette, en argent si possible, et enfin . . . un scapulaire . . .

(Note de sa grande Sœur.)